

UN CONCERT D'ANDRÉ MATHIEU À 7 ANS DANS LE PLATEAU



LE PÈRE BUSSIÈRES, qui signe un article sur l'histoire du Monastère de l'avenue Mont-Royal dans le présent bulletin (page 11), note que dans la salle paroissiale Notre-Dame du Très-Saint-Sacrement eut lieu un concert de André Mathieu (1929-1968), âgé de 7 ans, le 29 octobre 1936, avant son départ pour Paris (1936-1939). L'année 2010 aura été

fertile pour ce grand musicien québécois : sortie du film de Luc Dionne, *L'enfant prodige*, sur la vie d'André Mathieu, concerts d'Alain Lefebvre, qui est fier d'affirmer que ce sont les œuvres de ce grand compositeur québécois qui ouvriront la saison de Berlin et de Londres cet automne.

PREMIER SALON DES AUTEURS EN GÉNÉALOGIE ET EN HISTOIRE À MONTRÉAL